









mengajar kurang inovatif dan menyenangkan. Padahal materi pengurangan bilangan bulat merupakan materi dasar yang harus ditanamkan pada siswa-siswi. Yang mana materi ini akan berpengaruh dalam jenjang materi selanjutnya. Apabila materi dasar ini tidak dapat dipahami oleh siswa, maka untuk materi selanjutnya siswa akan mengalami suatu permasalahan, begitu pula dalam kesehariannya juga akan berpengaruh karena materi pengurangan bilangan bulat akan ditemuinya dimana pun dia berada. Misalnya, pada proses jual beli, kesehatan, dan dalam semua bidang.

MI Darus Salam sebenarnya MI yang memiliki tenaga profesional dalam pengajarannya. Dewan gurunya disiplin dalam proses belajar-mengajar. Fasilitas yang ada dalam sekolah ini pun dapat dikatakan cukup lengkap. Hanya saja guru kurang dapat memproyeksikan fasilitas yang ada. Pembelajaran matematika di MI Darus Salam diajarkan 4 jam per minggu. Dalam hal ini dianggap cukup dalam pembelajaran matematika disekolah. Dalam pemilihan strategi dan metode guru kurang tepat. Guru cenderung memakai pembelajaran langsung dengan metode ceramah, tanpa menggunakan media pembelajaran.

Dalam mengatasi masalah tersebut, akan ditingkatkan hasil belajar siswa dalam materi pengurangan bilangan bulat pada mata pelajaran matematika dengan menggunakan media pita garis bilangan. media pita garis bilangan ini diharapkan dapat memberikan solusi bagi siswa yang merasa bosan dan



menarik sehingga mampu meningkatkan kreatifitas guru dalam proses pembelajaran. Dengan begitu hasil belajar siswa akan meningkat.

Media Pita garis bilangan ini sudah pernah dipakai oleh tiga peneliti sebelumnya, seperti: Mas Ade sinatra pada tahun 2012, Nurul Istiqomah pada tahun 2013, dan AB. Haris Hilmi pada tahun 2013. Dari ketiga peneliti tersebut, media pita garis bilangan mampu meningkatkan hasil belajar siswa pada materi operasi hitung bilangan bulat.

Dari ketiga penelitian sebelumnya, terdapat perbedaan dengan penelitian yang sekarang. Adapun letak perbedaannya yaitu pada media yang digunakan. Penelitian sekarang menggunakan sebuah media pita garis bilangan, dimana sebuah garis bilangan yang didesain dengan menggunakan sebuah pita yang menarik dalam mengaplikasikannya, sedangkan pada penelitian yang dahulu (Mas Ade sinatra dan AB. Haris Hilmi ) medianya terbuat dari selembar kertas manila yang terdapat garis bilangan dan ditempelkan di papan tulis. Dan pada Nurul Istiqomah medianya terbuat dari kayu yang didesain dengan angka-angka yang terdapat pada gantungan. Selain media, tempat penelitian yang digunakandan materi pokok yang dikaji pun juga berbeda, pada penelitian kali ini materi pokok difokuskan pada pengurangan bilangan bulat, sedangkan pada penelitian sebelumnya materi pokok terfokus pada penjumlahan bilangan bulat.













Penelitian ini mengangkat permasalahan yang berjudul “Peningkatan Hasil Belajar Matematika Materi Pengurangan Bilangan Bulat Melalui Media Pita Garis Bilangan pada Siswa Kelas V MI Darus Salam Wringinanom-Gresik”

Hasil belajar merupakan perubahan yang ada pada seseorang akibat adanya sebuah proses pembelajaran, sebesar apapun hasil yang diperoleh akan sangat bergantung pada proses yang diberikan, sedangkan matematika adalah mata pelajaran pada tingkat satuan pendidikan yang dirancang pada setiap konsep secara bertahap untuk mendapat pengertian hubungan-hubungan yang kemudian diaplikasikan pada situasi yang baru. Jadi, hasil belajar matematika merupakan perubahan yang ada pada seseorang setelah mempelajari matematika. Sedangkan media merupakan alat yang digunakan menyalurkan pesan dari pengirim pesan (guru) ke penerima pesan (siswa). Jadi, yang dimaksud media pita garis bilangan yaitu alat yang digunakan guru yang terbuat dari sebuah garis bilangan yang didesain seperti halnya sebuah pita untuk menyampaikan materi pengurangan bilangan bulat kepada siswa agar lebih mudah ditangkap dan dimengerti.